

Un franc succès pour la ferme Calixa de Ste-Victoire-de-Sorel



Saluons la participation de l'ensemble de la famille Aucoin, des employés et des amis qui ont fait de cette journée un franc succès. Notre collègue Lise Gauthier, conseillère Stratégie jeunesse de la SADC Pierre-De Saurel y était à titre de bénévole.

Photo Gracieuseté NathB

C'est plus de 2000 visiteurs qui ont défilé entre 10h et 16h à la ferme Calixa, entreprise laitière et de grandes cultures située à Sainte-Victoire-de-Sorel dans le cadre de la journée Portes ouvertes sur les Fermes du Québec qui s'est tenue le dimanche 10 septembre dernier.

Ce rendez-vous automnal est une activité très importante qui permet de présenter la qualité de notre agriculture et l'engagement des productrices et producteurs agricoles de chez nous.

Toutes nos félicitations à Daniel et Michel Aucoin, propriétaires de la ferme Calixa qui sont la troisième génération et qui sont des êtres passionnés aimant transmettre leur savoir et parler de leur métier à des fins éducatives. Lors de l'événement, les visiteurs avaient accès à de nombreuses activités telles que : des visites guidées de la ferme, rencontre avec des agronomes, exposition de machineries, explication des systèmes GPS et tour de tracteur ainsi que visite de kiosques de produits locaux et pour les enfants, jeux gonflables et maquillage.

L'initiative portes ouvertes sur les fermes du Québec est chapeautée par l'Union des producteurs agricoles (UPA). Il s'agit de l'occasion de valoriser la profession tout en expliquant aux citoyens de quelle façon les aliments se retrouvent dans leur assiette. Il s'agit d'un retour de l'événement dans la région après quelques années d'absence.

Photo Gracieuseté UPA de la Montérégie

